

Weekly Report



名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00
 例会場 ANAクラウンプラザ
 グランコートホテル名古屋
 承認 2013年6月18日

会長 菊地富士子
 幹事 山田智博
 公共イメージ向上 藤谷 猛



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021～2022年度名古屋アイリスRCのテーマ

ロータリーの輪を広げ、共に奉仕しよう。
 ～心に豊かさを～

●お問い合わせ：office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト：http://www.nagoya-iris-rc.jp

第371回 例会

2021年7月21日 13:00～

- 司会 岩崎幸弘 例会・出席・親睦委員
- 斉唱 手に手つないで
- 出席報告 出席者数 15名 / 27名
出席率 55.55%
- ゲスト
- ビジター

ニコボックス

- 菊地富士子 会長
先日はアイリス会では、雨の中でも楽しくプレイできました。
- 山田智博 幹事
梅雨が明けました。暑さとコロナに注意しましょう。やっと今週ワクチンを打ちます。
- 加藤正弘 副幹事
去る7月15日第22回ゴルフ同好会「アイリス会」7月例会が、雷の中無事に終わりました。(1時間半中断)優勝は、荒山さんで初めての優勝です。やはり、ハンディキャップ制は、皆さんにチャンスありますね。
- 荒山久美 米山奨学委員長
先週アイリス会で繰り上げ優勝させていただきました。島村さん、ありがとうございました。

会長挨拶



7月16日国際センターにて会員増強セミナーがありました。地区会員増強委員として参加しました。衛星クラブ、パスポートクラブ、会員の種類について、そして現在の各クラブ内の動向などのアンケートの集計の発表がありました。このセミナーは今期初の地区委員の活動でありガバナー月信に掲載されますので是非ご覧ください。

皆様ご存じの通りコロナ禍によるロータリーの会員数の減少は大きいです。退会を選択した会員も少なくはありませんでした。このような理由の会員数の減少は仕方ありません。原因がコロナ禍によるものなど、変化の激しいこのご時世によるものであります。時機を見てそ

れぞれのクラブに戻ってきたいという退会した会員は、ぜひ戻って来てくださればよいのです。そのように望みますし、戻ってくる決断をされた方を温かく迎え入れます。

ロータリーへの入会の勧めについてお話しします。もし「ロータリーに興味はありますか？」といういかにも勧誘っぽい勧誘をしたら、きっと相手は「またか…」と思います。質問の答えは「はい」か「いいえ」の2択しかなくて、そこで話が終わってしまう可能性が高いです。目の前に選択肢を2つ用意されたら、出された側は面倒では無いほうを選ぶ傾向があります。

まず普通に会話することを心がけてみてはいかがでしょうか。聞き出せる質問をして相手の話を聞くことです。そしてしっかり我がクラブのアピールができるように1分間で伝える自クラブの特徴の説明を用意しておきましょう。

例えば、どんなクラブなのか。どんな活動をしているのか。他のクラブとの差別化。何を得られるのか。入会したらどんな未来が待っているのか。入会に興味を持つ方は何か得たいものがあるから入会を考える人が多いはず。こちらから「こんな社会奉仕ができますよ」などと提案してあげれば、仮に唐突な勧誘だったとしても、それに興味を示してくれる人や賛同してくれる人は出てくるかもしれません。

コミュニケーションのとりかたは大切です。では会話をするとき相手にどこを向けるとよいのでしょうか。そっぽを向いたり、視線は向いているけど体が横を向いている。または顔はこちらを向いているけど体はパソコンだったり、体は向いているが目線はスマホなどの方がいます。

話すときは、おなかを相手に向けること。腹です。昔から腹を見せる。腹を割って話す。腹黒い。など腹に困んだ言葉がたくさんあります。お腹には腸があり、腸は栄養の吸収いらぬものを排泄する役割があり、腸は重要な臓器の1つです。丹田もあります。丹田とは人間の気が一番たまる場所です。

このようにお腹には重要な部分がたくさん詰まっています。その必要な部分を相手に向けて話すと相手は間違いなく安心します。敵意が今ありませんよという合図になるからです。

腹をみせる。これは安全できる空間であり、人の安全欲求は生理的欲求に匹敵します。相手に腹を見せて安心できる環境を作り新しい仲間を作りましょう。

幹事報告



山田幹事より以下の報告がありました。

- ・上期の会費 75,000 円
- ・WWF (ワールドフードフェスタ) のご案内
- ・ロータリーレート変更、109 円 ⇒111 円

臨時総会



2021-2022 年度 名古屋アイリスロータリークラブ理事・役員選任の件にて山田幹事の司会で臨時総会が開催されました。

「ただ今より、臨時総会を開催致します」、会員数 29 名、出席者数 15 名、アイリスRC細則第5条 第2節により、会員の3分の1の出席により本総会が成立することを宣言致します。続いて議長指名に移ります。アイリスRC細則第4条 第1節により、議長は菊地会長にお願いします。それでは菊地会長よろしくお願いします。

ここからは、菊地会長が議長となり議事を進行して頂きました。

それでは議事を進めさせていただきます。議案は1件、2021-2022 年度 名古屋アイリスロータリークラブ理事・役員選任の件です。会長エレクト-島村恵三さん、副幹事に加藤正広さん、米山記念奨学委員長 荒山久美さん、それでは質疑に移ります。どなたかご質問等はございますでしょうか。特にないようであれば審議に入らせて頂きます。賛成の方は拍手をもってご承認頂きますよう、お願いします。(ここで多数の拍手)賛成多数により2021-2022 年度名古屋アイリスRC理事役員選任の件、可決いたしました。

ありがとうございました。

卓 話

卓話者:相京 正子 会場監督委員長
題 目:自己紹介



こんにちは。紹介していただきました相京正子です。このようなお時間をいただき嬉しく思います。ありがとうございます。先週、菊池会長のお隣に座らせていただいた際に、皆様がどのような自己紹介をされているか伺いましたら家族の話や、趣味のこと、会社の紹介などと教えていただきました。

私からは、グランコートでの仕事の内容を簡単にお話したいと思います。

まず、グランコートに入社して 17 年になります。このホテルが開業して 5 年ぐらいしてからの入社です。この 17 年の中で、ウエディング・一般宴会・ホテルイベントなど、

いわゆる宴会場を売る仕事を中心にしていました。本日、司会をされています岩崎さんや 6 月に退会された片桐さんとも一緒に仕事をし、かれこれ 10 年以上のお付き合いになります。いかに宴会場を、効率よく多くのお客様にご利用いただけるかなど、スペースのコントロールをする業務にも携わっておりました。

現在は、ホテルの広報として、マスコミ関係者との窓口となり宴会場だけではなく、ホテル全体を売っております。ホテルの広報なので、華やかに思われる方も多いのですが、以外にも、汗をかく仕事が多く、皆様も目にしてくださっているかと思うのですが、1F のロビー装飾なども、桃の節句など季節ごとに変えたり、ハロウィン・クリスマスなどのイベント装飾や宴会場で開催されるクリスマスディナーショーの出演者から当日までの企画なども行っています。

また、この金山地区を活性化していくために、周辺の企業・商店街と一緒に金山活性化協議会や金山駅前まちそだて会などにも積極的に参加し、朝の金山駅周辺の清掃や地元企業とのコラボした商品の開発も行っています。

今後も、ホテルとしての役割など何が出来るのか模索しながら、地域を盛り上げ、発展できるよう貢献していきたいと思っておりますし、ロータリークラブの社会貢献にも共通点がありますので、ロータリアンとしても同様に行動をおこしていきたいと思っております。

私事ですが、家族は夫と娘の 3 人で、夫はJR東海ホテルズで現在、豊橋アソシアホテルに勤務しており、娘は高校 3 年生でアイドルオタクを卒業できないで状況で毎日呆れているのですが、ひとり娘なのでとっても愛おしい存在です。

簡単ではありますが、私の自己紹介とさせていただきます。ありがとうございました。

ロータリーの歴史 (0)



次回からウィークリーの空きスペースを使って「ロータリーの歴史」を記載させていただきます。もう一度、皆さんと一緒にロータリーの歴史を辿ってみましょう。

まずは、ロータリー創設者であるポール・ハリスの言葉から。

「ロータリーが私たちにとって何を意味するにせよ、世界は、その活動成果によってロータリーを知るのです」

出典:国際ロータリー <https://www.rotary.org/ja>

ロータリーの歴史